



# Les élections au CM2



Mardi 15 octobre, nous avons voté dans la classe pour élire le trésorier, le secrétaire et le président de notre coopérative de classe.

Il y avait beaucoup de candidats pour chaque poste. Les élèves qui voulaient être présidents avaient préparé un discours qu'ils ont lu devant la classe.



Les résultats sont les suivants :

Président : Hugo

Vice-président : Geoffrey

Trésorier : Simon

Vice-trésorier : Quentin

Secrétaire : Camille

Vice-secrétaire : Juliette

Bravo à tous les nouveaux élus !



Les 6 élèves de la classe qui ont été élus